

SOCIALISMO ES IZQUIERDA NACIONAL

ASI LO DEFINEN:

Carlos Real de Azúa

Este Tercer Mundo del que somos parte, esta Latinoamérica en la que representamos un pequeño sumando, este Uruguay de hoy estancado, desorientado, desalentado, empobrecido, metódicamente envejecido, merece tener entre sus fuerzas de promoción y liberación un socialismo ágil, remozado, joven. Las últimas disidencias lo desembarazaron de esa aberración europeizante y anacrónica que hubiera representado seguir siendo una minúscula sucursal de esas grandes estructuras de poder de las metrópolis capitalistas. Enflaquecido pero aligerado, con una nueva perspectiva y una nueva postura va a echarse a andar de nuevo; las elecciones no lo son todo, ni siquiera lo más importante, pero importan un esfuerzo y una congregación para la presencia y el recuento.

¿Qué tarea más valiosa que alumbrar una fuerza semejante se ofrece a la participación de la ciudadanía, independiente, a la de quienes no van a negociar su voto por alguna menguada ventaja individual, a la de todos aquellos que rehúsan preferir —por palpitio, capricho, ilusión o complicidad— a cualquiera de los carceres disponibles (o quieran ellos o no, lo piensan ahora o no) entre los que el país deberá escoger?

Por otra parte, las grandes, las inseparables tareas del desarrollo integral y la liberación continental y nacional exigen y exigirán frentes de lucha de integración tan sólida como compleja. Y pienso entonces que votando como voto, evito para el día de mañana que el diálogo interno de ese frente sea sólo un asentido monológico, que la unión de ese frente sea la adscripción a un fuerte de muchos endebles, la estrategia de ese frente una oscilación entre el extremismo infantil y las cautelas de todas las burocracias, la ideología de ese frente

te un compromiso entre la ortodoxia esclerosada y un oportunismo barato aderezado con todas las galas de la dialéctica.

Ruben Yáñez

Desde que ejerzo el derecho del voto he adherido siempre al Partido Socialista, y si mantengo mi adhesión a él en esta nueva instancia es porque sigo creyendo que la ecuación que forma el socialismo con los problemas del país es la que mejor colma las exigencias de mi pensamiento. No me dejo llevar por los fracasos aparentes o transitorios de un partido político cuya consistencia no emana de resultados electorales ocasionales sino de su estructura ideológica y de su perspectiva nacional. Un partido político es pensamiento e instrumento. La experiencia fallida de la Unión Popular ha lesionado los instrumentos del Partido, pero ha enriquecido su fundamentación y esclarecido procedimientos de futuro. Es un accidente, no una frustración. Más aun, si el Partido Socialista como interpretación de la realidad nacional tuvo su lugar en el proceso político del país, más clara es la necesidad de su presencia en el actual panorama.

Domingo Carlevaro

Los uruguayos tenemos que encontrar el camino nuestro, respaldados en nuestras tradiciones por cuanto constituyen el resultado legítimo de lo que hemos sido capaces a través de los años y de la forma en que lo hemos hecho. Pero debemos lanzarnos a construir el futuro con valentía, con audacia, con responsabilidad, con espíritu creador y a la vez con sensatez, con lucidez, con realismo, con capacidad de sacrificio. No nos sirve el modelo que el imperialismo nos ofrece o nos impone, ni nos sirve la copia de otros sistemas, por bien que funcionen en otros países.

Honestamente, no creo que el Partido Socialista tenga hoy las fuerzas suficientes para asumir con exclusividad el liderazgo de esa tarea tan difícil, pero sí estoy seguro que la existencia, la afirmación y la organización del Partido Socialista son absolutamente imprescindibles para que nuestra juventud tenga un instrumento por medio del cual integrarse a esa labor de reconstrucción nacional. Esas son las razones por las que votaré al Partido Socialista en la lista 90.

José Pedro Barrán

Tres razones, entre muchas otras, para justificar mi voto socialista. Hay que fortalecer la izquierda nacional. Debe salvaguardarse su más indiscutida independencia. Y se debe afirmar la existencia de un interlocutor, independiente y fuerte, con respecto al futuro proceso unitario.

Pero hay más. Mi adhesión al Partido Socialista, se afirma, también, sobre dos convicciones. La de que su política se ajusta de mejor manera con las realidades uruguayas y la de que ha sabido mantener, celosamente, su independencia frente a todos los bloques.

Roberto Ares Pons

Votaré por el Partido Socialista, Izquierda Nacional. Entendiendo, si hacerlo, que guarde una continuidad con el voto que di por el frente político de la izquierda nacional, postulado en el 62.

Sigo creyendo que no estaba errado el camino elegido. Superados otros desencuentros, deberemos dar forma, de nuevo, a un vasto movimiento con aquellas banderas.

Y por eso voto al Socialismo.

Porque de los sectores de la izquierda nacional, es el que tiene mayor sentido nacional.

Porque tiene, también, un contenido programático más claro y una militancia sostenida.

Después, por supuesto, enfrentaremos las nuevas instancias de lucha.

SOCIALISMO SE VOTA EN LAS LISTAS 90 Y 190